
Zeichen für Israel
Ich habe heute, an einem Sabbat, eine israelische Flagge auf
meinem Balkon gehist. Sie ist mein Zeichen der Solidarität mit
dem Leid von Israelis, Juden und Jüdinnen aber auch mit den
Menschen im Gaza, die ebenfalls unter dem Terror leiden!
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